



Emiliano García-Page, Juan Alfonso Ruiz Molina, José Manuel Cabañero y Pilar Zamora en la presentación del proyecto / Lanza

25 MILLONES PARA CONVERTIR EL HOSPITAL DEL CARMEN EN LA CIUDAD ADMINISTRATIVA

Page presentó el proyecto técnico de este nuevo edificio que forma parte del Plan de Modernización 'Ciudad Real 2025'

AURORA GALISTEO CIUDAD REAL

14 El Gobierno de Castilla-La Mancha invertirá un total de 25 millones de euros para convertir el antiguo hospital del Carmen de Ciudad Real, en desuso desde 2013, en la nueva Ciudad Administrativa de la JCCM. Está previsto que las obras de rehabilitación comiencen en enero o febrero del próximo año, pudiendo entrar en funcionamiento

este nuevo espacio a lo largo del 2024.

El presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page; el consejero de Hacienda, Juan Alfonso Ruiz Molina; el presidente de la Diputación Provincial, José Manuel Cabañero, y la alcaldesa de la capital provincial, Pilar Zamora, fueron los encargados de presentar el 14 de abril, en el Museo de la Merced de Ciudad Real, el proyecto técnico de la nueva Ciudad Administrativa.

En total, la nueva Ciudad Administrativa tendrá más de 24.000 metros cuadrados, albergará a más de 1.100 empleados públicos en su interior y serán más de 1.200 personas las que pasen a diario por las instalaciones. La construcción de esta infraestructura supondrá que la JCCM deje vacíos los diferentes edificios que tiene ahora repartidos por toda Ciudad Real para centralizarlos en un mismo edificio.

«Será una auténtica ventani-

lla única y daremos un trato más eficiente al ciudadano», apuntó el consejero de Hacienda y Administraciones Públicas, afirmando que otro de los objetivos pasa por «modernizar» el servicio, puesto que ahorrará tiempo a todas aquellas personas que tienen que realizar trámites con la Administración regional.

Por su parte, el presidente del Gobierno de Castilla-La Mancha destacó que la culminación de la Ciudad Administrativa, así como el resto

de inversiones previstas en el Plan de Modernización 'Ciudad Real 2025', supondrá un «punto de inflexión» para Ciudad Real.

El presidente de la Diputación Provincial recordó toda «la maleza que hubo que desenredar» para que el hospital del Carmen acabara en manos de la JCCM, ya que el edificio era propiedad de la Diputación, que esta a su vez lo tenía cedido al Insalud y el Insalud al SESCAM. «Es muy fácil criticar los plazos, pero lo cier-

to es que desde 2018 hemos tenido que desenredar toda esta maleza», afirmó.

Finalmente, la alcaldesa de Ciudad Real, Pilar Zamora, agradeció tanto al Gobierno regional como al de la Diputación su compromiso con la capital, puesto que tan solo con estas dos obras –Ciudad Administrativa y Pabellón Ferial–, se invertirán en Ciudad Real casi 50 millones de euros, que además de transformarla, supondrá una fuerte generación de empleo.

09 SIN ROMERÍA DE LA VIRGEN DE LAS VIÑAS EN TOMELLOSO

Por segundo año consecutivo, Tomelloso no pudo celebrar la romería de la Virgen de las Viñas por la pandemia del Covid. Se prohibieron también las reuniones entre particulares en casas de campo. La misa en honor a la Patrona de Tomelloso fue a puerta cerrada y con un aforo del 40%.

11 GLOBOS Y TULIPANES PARA SENSIBILIZAR SOBRE EL PARKINSON

La suelta de varias decenas de globos multicolores y el reparto de tulipanes como símbolo de la lucha contra el Parkinson, protagonizaron la conmemoración del día mundial de esta enfermedad en la Plaza Mayor de Ciudad Real para concienciar sobre esta patología crónica, progresiva e incapacitante.

12 MÁS AUTÓNOMOS EN LA PROVINCIA

Ciudad Real fue en abril la tercera provincia de Castilla-La Mancha que experimentó una mayor subida de trabajadores por cuenta propia desde finales de marzo de 2020 y el 26 de febrero de 2021, después de ganar 401 nuevos autónomos, tras pasar de 35.048 a 35.449. La provincia de Ciudad Real concentraba, en abril, el 19% de los nuevos autónomos.

15 VACUNACIÓN DE LA POBLACIÓN ENTRE 70 Y 79 AÑOS

Castilla-La Mancha intensificó la vacunación contra el covid-19 de la población de entre 70 y 79 años una vez que había finalizado la de los mayores de 80. En concreto el 95% de los 135.194 mayores de 80 años censados en la comunidad autónoma ya habían recibido al menos una dosis de la vacuna, y el 53,2% la pauta completa.

16 RENFE AMPLÍA LOS HORARIOS DE LOS AVANT

Renfe amplió los horarios de los servicios Avant entre Madrid, Ciudad Real y Puertollano a partir del 19 de abril. La operadora restableció una séptima frecuencia con salida de Puerta de Atocha a las 17.15 horas, para dar servicio en la franja horaria entre las 15.45 y las 19.15. Además, recuperó el tren de las 8.15 horas desde Puertollano.

17 LA DIPUTACIÓN PROMUEVE 45 RUTAS SENDERISTAS

Salud, naturaleza, paisaje, historia, patrimonio y productos locales reúnen las rutas senderistas que, desde la sostenibilidad y la máxima accesibilidad, puso en marcha la Diputación como recurso de ocio, deportivo y turístico en unos momentos en lo que existía una amplia demanda de una oferta alejada de la masificación.